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点   鐘   会 長    行木英夫 

ソ ン グ   「我らの生業」 

唱   和   「四つのテスト」 

会 長 挨 拶   会 長    行木英夫 

幹 事 報 告   幹 事    小川佐内 

プログラム    

 お客様 

  第 6分区ガバナー補佐 諏訪武士様 

 各委員会報告 

  卓話（諏訪武士様） 

 

 

 

 

 

「誕生祝」 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「結婚祝」 

  おめでとうございます 

土屋俊夫会員のお嬢さんが結婚しました 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。ガバナー補佐の諏訪様、本日は

ようこそお越しくださいました。早いもので、今年

度最後のクラブ訪問という事で、本当に、１年間ご

苦労様でした。尚、後ほどガバナー補佐最後の卓話

よろしくお願い致します。さて、先週 15日、分区

のゴルフ大会、参加会員の皆様、暑い中ご苦労様で

した。補佐中心の分区のゴルフ大会でありますので、 

本来なら私も参加しなければいけないところであ

りますが、30年前に辞めてしまいましたのもので、

申し訳なく思っております。私もこの７年間で２度
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幹事報告 

委員会報告 

大病を患ったこともあり、最近心境の変化ですか、

ゴルフでも又はじめてみようかなという気になり、

先週 30年ぶりに近くに有りますアコーデイアゴル

フの打ちっぱなしに行ってまいりました。やっぱり

まともに打てませんでしたが、初めてのお客には１

時間 1080円でプロにレッスンを受ける事ができま

す。プロのちょっとしたアドバイスで何とか打てる

ようになるものです。平日 10時まで入場料はサ－

ビスのせいか、打ちっぱなしも昔と比べると安く感

じました。クラブ内にもゴルフを始めようかと思っ

ている方も何人か居ると思いますので、おにぎり会

の皆様もこれから始めたい方を練習場に誘いアド

バイスをしてやって下さい。宇佐見ガバナーも親睦

活動について「ロータリークラブを活発な趣味の集

まりにして大いなる親睦活動の源にしたい」と語っ

て居ります。ゴルフに限りませんが、50周年記念

終了後、クラブ記念ゴルフ大会も予定されておりま

すので、次年度は親睦委員長、初心者ゴルフ活動を

して頂きたいと思った次第です。 

 

《会務報告》 

・5／22、明日、新旧会長幹事会が当クラブホスト

にて開催されます。 

・地区よりネパ－ル大震災支援義援金のお願い要請

が来ております。ネパ－ルの地元 3292地区をとお

して義援金を送りたいという事です。会員 1人当た

り 1000円を目安にお願いしたいと言う事です。国

際奉仕今年度予算より 37人分 37000円を義援金と

して当てたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①例会変更のご案内（回覧） 

・八日市場ＲＣ  ・茂原中央ＲＣ  ・東金ＲＣ  

②会報受領クラブ 

・八日市場ＲＣ 

③ご案内とお知らせなど 

・ネパール大震災支援義捐金のお願い 

・ハイライトよねやま 182号(2015年 5月 13日発行) 

④その他 

○菅原ガラスさんよりメンバーズフェスティバル

(5/29～31)開催のおしらせ 

○５/２８は夜間移動例会です。 

場所：小川荘  バス出発：Ｒ事務所６:００ 

 

 

 

 

◇国際奉仕委員会 

 

 

 

 

 

 

 

委員長 石田喜一 

ネパール大地震について、先日の例会で皆様からご

寄付頂いたお金と国際奉仕委員会から 10万円、合

計 129,277円を齋藤君にお願いをして読売新聞を

通して寄付致しました。先程行木会長からもお話が

ありましたように地区からの「義捐金のお願い」は

別に考えて頂きまして、私共の今年度の活動計画の

中の一環としてやらせて頂きましたのでよろしく

お願い致します。 

 

 

◇50周年記念実行委員会 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員長 越川博光 

先日、50周年準備の実行委員会を行いましたので、

決まったことを報告させて頂きます。 

青柳誠会員が体調不良という事で式典委員長を辞

任したいとのお話があり、式典委員長は内田裕雄さ

んになっていただきました。実行委員が一人減りま

したので、森川忠会員に実行委員になっていただき

ました。 



ガバナー補佐挨拶 

50周年記念事業について、各学校でテントがほし

いとの要望がかなりありますので、山武市、横芝光

町、芝山町に 50周年記念としてテントを寄贈した

いと思います。伊藤次年度会長の要望でもあり、コ

ラボする形となります。数はまだ決まっておりませ

ん。 

 

 

◇地区奉仕プロジェクト委員会 

 

 

 

 

 

 

 

           統括委員長 冨 一美 

地区の行事ではありますが、グローバル補助金事業

と致しまして、モンゴル国立第三病院逆浸透膜純水

装置寄贈プロジェクトでウランバートルへ行って

参りました。また、ＧＧプロジェクト事業予定のア

ピールもかねて、ウランバートルロータリークラブ

20周年記念式典にも参加致しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇次年度 

 

 

 

 

 

 

 

       次年度ガバナー補佐 土屋俊夫 

「My Rotary」に登録しましょう。 

登録には国際ロータリーのＩＤが必要となります。

ＩＤは会員証に記載されています。 

また、他クラブにてメークアップをするときに会員

証の提示を求められる場合がありますので携行し

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2790地区第 6分区 

ガバナー補佐  諏訪 武士様 

皆さん、こんにちは。第６分区補佐の諏訪です｡私

の任期も１ヶ月あまりとなりました。一昨年９月の

補佐エレクトとして最初の会議より１年半あまり

の間､皆さまのご協力とご支援のおかげをもって第

６分区ガバナー補佐の任を残された行事は、こうし

て各クラブにお礼の訪問をさせていただくことに

なります。前回は、皆様には、分区ゴルフコンペへ

のご参加有難うございました。53名と例年にない

盛大なものになりました。 

さて年度の終わりが近づくにつれて、年度を振り返

ることが多くなっております。私がロータリーに入

会して 15年になりますが、ここ数年は次年度の準

備期間が長くなってきているのを感じております。

準備だけでなく、年度内の様々な準備も前倒が続く

状況です。月信最終号の私の報告も３月には原稿依

RO 膜純水装置の前で左側ゲーリー・フォン RI 会長夫妻と

一番右は在モンゴル日本大使館菊池参事官 

ウランバートル RC２０周年記念に参加、 



ニコニコボックス 頼が参りました。年度を４分の１残して年度の所感

というのもおかしなものですが、今年度を通しての

感想や意見を正直に少々辛口で書かせていただき

ました。先週 15日締め切りでしたが、原稿を読ん

だガバナーから「書き直せ」とお怒りの電話が来な

いかとびくびくしております。内容は月信最終号で

お楽しみください。 

私が、年度終わりの感慨に浸っている一方、成田空

港南の土屋次年度補佐が忙しくなってきているよ

うです。今月 11日のガバナー補佐会議で櫻木エレ

クトからガバナー補佐ノミニー推薦を今年度内に

行う旨の依頼がございました。当分区は輪番でガバ

ナー補佐を選出していることから、先日の会長幹事

会で次々年度担当の茂原東クラブに選出をお願い

したところです。年々いろいろなスケジュールが前

倒しになっております。その分地区の役職をお受け

いただく会員の皆様に苦労をおかけしておるのが

現状です。 

会長幹事会でも話していることですが、休日の会議、

セミナーなど、現在の地区が各会員にかけている負

担は増大の一方という状況です。これはおそらく増

強についても大きく影を落としているようにも思

われます。地区外では土日祝日の行事には人が集ま

らないという理由から地区大会をはじめすべての

行事を平日にする地区も出てきております｡次代に

沿った体質や構造を求めて行かなければロータリ

ーの未来は非常に暗い｡と言わざるを得ない状況に

なりつつあるようにも感じます。 

一度できあがった組織なり、体質なりを変えて行く

ことは意外と難しいものです。それでも変えていく

べきところは変えていく。そういう姿勢でありたい

と思っております。 

今後も各クラブ、各会員の皆様には率直なご意見と、

ご指導、ご鞭撻、ご協力をお願い申し上げまして私

の下半期訪問のご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

椎名鐐一郎君・土屋俊夫君・鈴木恭一君 

小林定雄君・行木英夫君・高田一行君 

小川佐内君・花澤昇一君・上原広嗣君 

鈴木匡哉君 

  …諏訪ガバナー補佐ご苦労様です 

齋藤逸朗君 

…誕生祝いありがとうございます 

冨一美君 

…モンゴル グローバル補助金無事終わりました 

古西弘和君 

  …分区ゴルフで優勝しました 

伊藤元雄君 

  …専修大学野球部が優勝しました 

倉石昌治君 

  …諏訪ガバナー補佐ご苦労様です 

誕生祝いありがとうございます 

ガバナー補佐諏訪武士様より 

 

         本日計   24,000円 

         累 計  912,089円 

 

 

 

 

 

 

 

 ☆ 欠席をしたらメークアップをしましょう ★ 

例会日 会員数 出席 

5月 21日 37 29 

 

出席率に
用いる数 ％ 

33 87.88 

出席報告 


